

O.J.D.: 51159 E.G.M.: 351000 Tarifa: 1845 € Área: 526 cm2 - 50%

# La Nueva España

DIARIO INDEPENDIENTE DE ASTURIAS

Fecha: 18/06/2013 Sección: OVIEDO Páginas: 10



# Pérez Labajos: «La diabetes infantil crea un conflicto enorme en el entorno del niño»

El presidente de los diabéticos asturianos presenta un libro para enseñar a los menores a convivir con la enfermedad

Ángel FIDALGO

La diabetes infantil es un trastorno común, pero difícil de asimilar para las familias y también por los niños. Para relativizar esta enfermedad v aprender a convivir con ella cotidianamente, se presentó aver el libro «Crecer con diabetes» en el Club Prensa Asturiana de LA NUEVA ESPAÑA. Francisco Pérez Labajos, presidente de la Asociación de Diabéticos del Principado de Asturias y la doctora Verônica Sánchez Rivas participaron en el acto, en el que colaboró la Asociación de Diabéticos del Principado de Asturias.

Una veintena de jóvenes con diabetes y de edades comprendidas entre los siete y los diecisiete años colaboraron con sus relatos y sus dibujos en la elaboración de este libro, el primero que en España aborda la enfermedad con testimonios personales. La publicación de este libro se gestó el verano pasado durante el campamento de verano que se organiza para niños con diabetes.

La Asociación de Diabéticos del Principado de Asturias (ASDIPAS, junto con el Servicio de Endocrinología y Nutrición del Hospital Universitario Central de Asturias (HU-CA), la Fundación de la Sociedad Española de Diabetes (SED) y la colaboración de Sanofi editaron el libro «Crecer con Diabetes».

Una publicación muy oportuna si se tiene en cuenta que cada año se diagnostican en España alrededor de un millar de nuevos casos de diabetes en niños menores de 15 años

#### Normalizar el conflicto

Francisco Pérez Labajos explicó que «la diabetes infantil plantea un conflicto enorme en el entorno del niño dadas las características peculiares que concurren», y que por eso «hay que hacer todo lo posible para normalizar esta situación lo antes posible».

La única forma que existe es desde el conocimiento de la diabetes y todas sus peculiaridades, es decir, la educación, y para abordarla de for-



Verónica Sánchez y Francisco Pérez Labajos

## El acto de hoy

## Un libro para defenderse de la crisis

Manuel Alfonso Villa Vigil presentará hoy su libro «Defendámonos de esta crisis». El autor estará acompañado de Francisco Rodríguez, presidente de Reny Picot, y del periodista de LA NUEVA ESPAÑA Pablo Álvarez.

Hoy, 20.00 horas

ma integral, una forma excelente es en un campamento educativo.

Durante su intervención Pérez Labajos tuvo palabras de agradecimiento para el entrenador de la Selección Española de Fútbol, Vicente del Bosque, que recibió a un grupo de niños que participaron en el campamento, con los que departió animadamente durante media hora. Un hijo del entrenador tiene también diabetes.

Verónica Sánchez explicó que con este libro se quiso transmitir a los niños «el mensaje de que no están solos, al tiempo que les facilitamos las herramientas necesarias para que puedan convivir con su enfermedad. Les enseñamos a medir la glucemia, así como los pilares que tienen que dominar para saber manejar las estrategias fundamentales de la enfermedad». En resumen, la educación y concienciación son factores clave para abordar la diabetes a edades tan tempranas, cuando más difícil es de asimilar.

El libro «Crecer con diabetes» se distribuirá de forma gratuita a través de los servicios de Endocrinología de los hospitales, ya que además aporta consejos prácticos y profesionales sanitarios para un correcto manejo de esta patología.